

Más cubanos protegidos contra la Covid-19



Foto: BioCubaFarma

Por: María Josefina Arce

Cuba enfrenta en la actualidad una alta cifra de casos de COVID 19. Sin embargo, en medio de este panorama adverso, agravado por el bloqueo norteamericano, llegan alentadoras noticias.

El país sigue adelante con su campaña de vacunación y cada vez son más los cubanos que están inmunizados o más cerca de estar protegidos.

Ya se han aplicado más de nueve millones de dosis de Abdala, primera vacuna de América Latina y el Caribe, y de los otros candidatos vacunales propios, desarrollados en adversas condiciones, pues el cerco económico impuesto por Estados Unidos dificulta la adquisición del material necesario.

La inmunización se va extendiendo a más sectores con un alto riesgo ante la enfermedad causada por el nuevo coronavirus. Ese es el caso de las embarazadas, madres que están lactando y personas con trasplante.

La doctora Noemí Doris Causa Palma, jefa del Programa Materno-infantil del Ministerio de Salud Pública, señaló que con el aumento de la incidencia de la COVID 19 en todo el país, se ha incrementado

igualmente el número de embarazadas y puérperas contagiadas, lo cual es un alerta que la familia no debe ignorar.

Se tienen en cuenta además a otros segmentos poblacionales también vulnerables como pacientes con enfermedades renales sujetos a hemodiálisis, de hospitales psiquiátricos, hogares de ancianos y centros médicos psicopedagógicos.

Asimismo, más de 17 territorios cubanos, la mayoría capitales provinciales, se sumaron en los últimos días a este proceso, como parte de la estrategia para lograr la inmunización del país en el presente año.

Entre ellos están las principales ciudades de Pinar del Río, Mayabeque, Villa Clara y Cienfuegos, así como de Las Tunas, Granma y Guantánamo.

Ya en siete de las quince provincias del país se llevaba a cabo el plan de vacunación que, de acuerdo con las autoridades, busca en un primer momento aplicar las tres dosis de los inmunógenos al 60% de los ciudadanos para finales del próximo mes de agosto.

También siguen adelante los ensayos clínicos en niños y adolescentes entre tres y 18 años de edad, en La Habana con Soberana 02 y Soberana Plus y en Camagüey con Abdala.

Por demás, ya se encuentran en producción los lotes de Abdala sin timerosal para las personas alérgicas a esa sustancia.

Aún cuando desde Estados Unidos se alientan acciones encaminadas a provocar caos, la vida en Cuba continúa su marcha y la inmunización de toda su población es prioridad para el gobierno, que apostó por nuestros propios inmunos.

En ese camino se trabaja con responsabilidad y seriedad, pues aunque algunos intenten hacer ver lo contrario, lo más importante para la revolución es la vida y así lo ha demostrado durante más de seis décadas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/265681-mas-cubanos-protegidos-contr-la-covid-19>



Radio Habana Cuba